西三河地区の連携を強化

西三河地区消防合同訓練 11/20

町内で大規模土砂災害が発生し、合同で救助活動を実施するという想定で、西三河地区の幸 田町消防本部、岡崎市消防本部、豊田市消防本部、西尾市消防本部、衣浦東部広域連合消防局 が合同訓練を実施しました。訓練を通して、隊員たちは、連携の確認をしました。近年、大規 模災害で緊急消防援助隊として各地に派遣され、多数の消防本部で連携する機会が増えていま す。今後も、訓練を重ねて災害に備えていきます。



▲ガレキから人を救い出します



▲連携の取れた救出活動

いざレベル4の自動走行車へ!

自動走行実証実験 11/26

町民会館南側駐車場内で、自動走行車の試乗体験会を実施しました。運転席が無人状態で、 ハンドル、アクセル、ブレーキを自動的に制御し、緊急時には遠隔操作を行うという「レベル 4」で行いました。参加者は、「想像よりも滑らかに進んだ」「公道でも走れるようになってほ しい」「この技術で生活が楽になるといい」など感想を話してくれました。



▲試乗してレベル4を体感



▲自動走行車の車内の様子

からくりオオムラサキで銅メダル獲得

第9回全国少年少女チャレンジ創造コンテスト出場

東京工業大学で、第9回全国少年少女チャレンジ創造コンテスト全国大会(地区大会594チー ムから60チーム選抜)が開催され、幸田町少年少女発明クラブ所属の星河(深溝小学校5年の 渡邉大雅くん、村田泰誠くん)が出場しました。町に生息するオオムラサキを題材にしたから くりパフォーマンスカーを披露して予選を突破。20チームで争う決勝トーナメントに進み、見 事銅メダルを受賞しました。



▲パフォーマンスカーのプレゼンをしました



▲進め! 幸田のオオムラサキ

mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp

通

0

63 63

5

6人のチームワークが勝利のカギ

第49回ユニバーサルホッケー大会 12/8、9

豊坂小学校体育館および勤労者体育センターで、第49回幸田町ユニバーサルホッケー大会を 開催しました。大会は2日間で全5部門が行われ、71チーム552人が参加しました。各部門の 優勝チームをご紹介します。













①小学1・2年生の部 とよさか☆かきふらい ②小学3・4年生の部 幸小バスターズ ③小学5・6年生の部 トヨサカ☆トンカツ ④中学生・ジュニア合同の部 パワフル ⑤シニアの部 **坂崎ローリングスC** ⑥試合の様子

豊かな緑を育もう

あいち森と緑づくり都市緑化推進事業

あいち森と緑づくり都市緑化推進事業の一環として、幸田深溝里土地区画整理事業地内で緑 化活動を行いました。当日は、㈱デンソー幸田製作所と町の共催で「幸田グリーンフェスin深 満里~デンソーグループハートフルデーin幸田~」を開催し、区画整理組合の役員やデンソー 社員など約130人が参加しました。寒い中でしたが、積極的に緑づくりに取り組んでいました。



▲大きな木に育ってね

▲参加した皆さん

命の門番「ゲートキーパー」をご存じですか?

自殺対策街頭キャンペーン 12/14

JR幸田駅前と幸田高校前で、幸田町自殺対策街頭キャンペーンを実施しました。町内で活 動するゲートキーパーと関係者合わせて約20人が各拠点に出向き、悩んでいる人に気付き、声 を掛け、話を聞くなどの自殺予防対策の普及啓発を行いました。今回、幸田高校に協力をいた だき、初めて高校生を対象にして行いました。600部準備した自殺予防啓発物を多くの高校生 に配布しました。



▲幸田高校前での配布の様子



▲参加したゲートキーパー

愛知県内を巡る木製地球儀が幸田町へ

第70回全国植樹祭記念事業 木製地球儀市町村リレー展示 12/18~21

2019年6月2日(日)に愛知県で開催される「第70回全国植樹祭」を盛り上げるため、全国 植樹祭のシンボルである「木製地球儀」を県内全市町村でリレー展示しています。幸田町では、 12月18日(火)に西尾市から受け取り、12月21日(金)に岡崎市へ引き渡すまで役場1階ロビー に展示されました。



▲西尾市からの受け取りセレモニ



▲岡崎市への引き渡しセレモニー

学校教育の振興に貢献

平成30年9月1日付けで発表された高齢者叙 勲で、元深溝小学校長の松井正春さんが、公立 学校の校長として児童生徒の教育に尽力し、学り 校教育の振興に貢献したとして、瑞宝双光章を 受章し、町長へ報告に訪れました。

松井さんは、子どもたちにとって楽しい学校 づくりや、地域とうまく結びついた学校運営を するなど地域と共にご尽力されました。視聴覚 教育の思い入れや子どもたちとの思い出を楽し げに語られる姿に、学校教育に対する深い愛情 が感じられました。

受章報告



▲叙勲を受章した松井さん

兄妹で優勝し文部科学大臣賞を受賞しました

第18回毎日パソコン入力コンクール全国大会 優勝報告 11/19

第18回毎日パソコン入力コンクール全国大会において中央小学校6年の木原佑輔くんが英文Aの部で、4年木原澪さんが和文A小学校低・中学年の部でそれぞれ優勝し、町長へ報告に訪れました。この大会は、47都道府県から参加した約77,000人の中から勝ち進んだ139人が各部門で優勝を争ったものです。祐輔くんは「初めて見る英文をミスしないように練習しました。昨年は優勝できなかったのでうれしいです」と、澪さんは「ことわざをひたすら入力しました。2年連続で優勝できてうれしいです」とそれぞれ感想を話してくれました。



▲全国大会で優勝した賞状を手にする木原祐輔くん(左)と澪さん(右)

チーム一丸となり走り切りました

第21回全国小学生クロスカントリーリレー研修大会 出場報告 12/25

日清食品カップ第21回全国小学生クロスカントリーリレー研修大会に中央小学校の6年足立龍紀くんが出場し、町長へ報告に訪れました。足立くんは、陸上クラブ「SQUWAD-TAKUYA」の一員として出場し、チーム対抗クロスカントリーリレーで第10位という成績を収めました。1区間1.5kmで、全6区(1・3・5区が女子選手、2・4・6区が男子選手)の総合タイムで順位を競いました。「姿勢と腕振りに気を付けて練習をしました。疲れたけど最後まで走り切ることができました」と感想を話してくれました。



▲愛知県小学生長距離記録会で優勝した賞状を手 にする足立くん

年末夜警で安全・安心な年越しを! _{年末夜警} 12/27、28

火災がなく安心して年越しができるように、消防団や地元の人たちが火の用心を呼び掛けながら地域を巡回する年末の特別警戒を実施しました。まだまだ空気の乾燥する季節が続くため、 火の取り扱いには十分注意しましょう。また、燃えやすい物を屋外に置かないなど、一人一人 火災予防にも心掛けましょう。



▲消防団員を激励する町長



mail:kikakujoho@town.kota.lg:jp

通

F

 $\widehat{0}$

564) 8-51 92

▲敬礼する消防団員と地元自警団

